



## UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

# Todo preparado para el Circuito del VIII Centenario

### La inscripción continúa estando abierta

#### A.G.S.

La próxima semana, con la prueba de Salamanca, dará comienzo el atractivo Circuito de Carreras Populares VIII Centenario, organizado por la Universidad de Salamanca. La primera carrera será el 8 de marzo y ya está abierta la inscripción para todo el mundo hasta el próximo día 4, tanto en la modalidad individual como en la de equipos, después de que los primeros días estuviera abierta solo a la comunidad universitaria.

La organización espera que en los próximos días aumente el

número de participantes, especialmente en la categoría de equipos, con el reclamo de atractivos premios, como por ejemplo el de los 1.000 euros para el primer equipo clasificado.

La carrera de Salamanca tendrá un recorrido de 8 kilómetros con paso por lugares emblemáticos del centro de la ciudad, mientras que ayer se conoció que la de Ávila, que está prevista para el próximo 10 de mayo, se celebrará junto a la de Las Edades del Hombre, con la presencia de las cámaras de Televisión Española.



Imagen de la desaparecida Carrera CISE. | MORGAN